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写 るみ 大真 崎で

特大かぼちゃが採れたど！４

　９月３０日（木），ふれあいの里公園の日本庭園
で錦鯉の放流が行なわれました。
　同公園内にある日本庭園は，平成５年に開園以来，
多くの来場者の目を楽しませて来ました。
　最近，庭園内にある池の鯉が減少し，庭園の持つ
魅力が薄れてきたと，大崎町内造園業者と建友会（両
代表 ( 有 ) 諸木造園土木：諸木昭利さん）の皆様が
錦鯉３００匹を寄贈してくださいました。
　また，１０月４日（月），迫郷集落の中村孝一さ
んからも，鯉の減少が気になっていたとの連絡があ
り，自宅で繁殖させた錦鯉の稚魚４２０匹を寄贈く
ださり，合計７２０匹を池に放流しました。
　放流された赤やオレンジの色鮮やかな錦鯉は，群
れをつくって泳ぎはじめ，ようやく日本庭園らしい
風景が戻りました。
　鯉の減少には，池で釣りをしたり，持ち帰る心無
い人がいるという情報もあるようです。
　釣り，投網等による捕獲行為は，罰せられますの
で，絶対にやめましょう。

日本庭園に色鮮やかな錦鯉を放流！６

　９月 �� 日（木），野方駐在所連絡協議会，野方
公民分館，交通安全協会野方分会は，合同で野方地
区 �86 箇所のロードミラー清掃を実施しました。
　参加者 �5 名は，脚立や洗浄機を利用して清掃し，
ミラーを一枚一枚丁寧に磨きました。
　おかげで道路の見通しが大変よくなり，交通事故
の減少に繋がります。
　雨の中の作業でしたが，皆さまお疲れ様でした。

５ 交通事故の減少を願って！

　野方小学校５年生 22 名は，総合学習『野方ダッ
シュ村計画』の中で，ジャイアントかぼちゃの栽
培に挑戦しました。
　６月初めに種を植え，夏ごろからぐんぐん成長。
９月 27 日（月）に特大かぼちゃ２つを収穫しま
した。
　児童達は，「食べたい！」と声をそろえていまし
たが，残念ながら食べることはできないそうで，
計画第２弾としてハロウィン用のかぼちゃのお面
作りが決定したそうです。
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６６ 中村孝一さん 町内造園業者・建友
会の皆様 
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